



学年だより



令和6年4月19日
大和市立つきみ野中学校
第2号

学年レクを楽しみました

4/11（木）、2年生になって初めての学年レクを開催しました。今回は、クラス対抗のドッジボール大会です。それぞれ無敵プレイヤーと王様を決め、和気あいあいと楽しく活動できました。



2年生になって ～生徒の作文をご紹介します～

2年生になって……

私は、この人生最初で最後の「中学2年生」では、たくさんの挑戦をする、と心に決めて門をくぐった。1年生の頃は、どんなことに対しても中途半端で、そんな自分を変えようと思った。勉強も部活も、学校生活でも、すべてのことに対する考えを、少しでも変えたかった。

たとえば、勉強。あまり1年生の頃は気にしていなかったが、ここから先は高校受験にも関わってくる。そのためにも、テストや提出物はもちろん、少しずつ、テストなら点数、提出物のクオリティも上げなくてはいけない。部活では後輩も入ってきて、今までとは違う部活動になることにも慣れなくてはならない。1年生を見ると、自分が先輩になった実感がわいた。

私が2年生で一番頑張ろうと思っているのは、学校生活です。行事や係、委員会を積極的に頑張ろうと思います。1年生の頃は、行事や係に全く興味がなく、委員会に入ろうと思ったこともありませんでした。しかし、最近はもったいないな、と思うようになりました。せっかくなら全力でやったほうが楽しいな、委員会、ちょっと入ってみようかな……など、1年生の頃とは全く別の考えになりました。校長先生がおっしゃっていた通り、「〇〇って1年生の頃、こんなやつだったなー」と言うてはいけないことが、今の自分にはすごく理解できました。

2年生になって

登校日、ひらひらと桜が舞っていた。まるで新学期、新しいクラス、友達を不安に思っている私を応援しているようだった。次の日、「ザーザー」と大雨が降っていた。なんだか不安になった。この大雨と強い風にたたかれ、飛ばされるのではないかと意味の分からないバカなことを考えていた。その日は大雨

と強い風により、前髪が消え、ぐちゃぐちゃになっていた。昨日の、晴れた日にピクニックをしているようなワクワク気分は強い風で飛ばされ、大雨の中でピクニックをしているかのような気分になっていた。「ああ、なんだか友達ができない気が……」。そう思った。

次の日、晴れていた。学校に着くと、「ひらひら」と桜が舞って、緑の葉もついていた。友達ができた。うれしかった。私の気持ちは、大雨の中のピクニックから、晴れた日のピクニックへと変わった。

これから、1年間楽しもうと思った。キャンプが楽しんだ。

2年生になって

私が2年生になって一番最初に思ったことは、「忙しい!」ということだった。吹奏楽部では、コンクールに向けた本格的な練習が始まった。塾では、土曜日も講習が入って宿題も増えた。それでもやっぱり、ゲームはしたい……。そんな気持ちに揺さぶられて、一番楽なはずの初日も、忙しいと感じてしまった。最初からこんなじゃ、どうしよう。これが、思いの中で一番大きかった。でも、面白いとも思った。新しい仲間、そして、もうすぐできる初めての後輩を思うと、わくわくする。だから、「忙しい」と言いたいところをぐっと我慢して、やりたいこと全部やって、後輩に憧れられる先輩になって、忙しさに負けない2年生を過ごしたいと思った。

そんな中学2年生の生活を送るために、私がやりたいことは2つある。1つは、徹底したスケジュール管理だ。今までの私は、スケジュールを立てても、目標を立てても、立てただけで満足してしまうことがよくあった。2年生になったら、スケジュール管理アプリを利用したり、ごほうびを多くしたり、いろいろなものを活用して、賢く生きることに尽力したい。

2つ目は、余った時間を自分の強化にあてるというものだ。今までは、課題が終わって時間が余ると、無理矢理ゲームの約束を入れることが多かった。それだと、他の人にも迷惑だし、いつまでたっても受け身で課題をこなすだけになってしまう。だから、余った時間は部活の自主練とか、筋トレにあてて自分を強化し、課題なども主体的に取り組んだり、早く終わらせたりできるようにしたいと思った。

2年生が「忙しかった」で終わらないように、これらのことを意識して、一生懸命がんばっていききたい。

不安から楽しみに

私は2年生になることが正直、嫌でした。ちゃんと勉強できるか、友達はつくれるのか、ちゃんと先輩としていい姿を1年生に見せられるのか、と思い、不安だったからです。春休み中は、ずっとそんなモヤモヤした気持ちでいて、あっという間に始業式が始まりました。

新しいクラスは知り合いがほぼいない状況でスタートしました。とても緊張したし、不安になりました。だけど、近くの子が優しく親切に話しかけてくれて、とても安心しました。その後も、他の子が話しに来てくれて、にぎやかで楽しく過ごせました。こんなにすぐ友達がつくれるとは思っていませんでしたので、びっくりしたけど、とても嬉しかったです。

まだ始まったばかりで、授業は追いつけるのか、先輩としていい姿を1年生に見せられるかは分からないけれど、この素敵なクラスなら、何でも一緒に乗り越えられる、そう思いました。これからの学校生活が楽しみです。

2年生になって

始業式当日、私は不安と楽しみでいっぱいだった。

朝はいつもより早く起きて準備をしていた。朝ごはんを食べながら、お母さんと「誰と一緒にかな」とか、「担任の先生は誰かな」と話していた。私は、「鈴木先生な気がする」と予想した。お母さんは、「橋本先生だと思うな」と予想。不安と楽しみでいっぱいの中、家を出発した。途中で友達と合流して、またクラスの話をした。「このまま4組がいい」とか、また「だれ先生かな」と予想したりした。そのときに、「杏って全然クラス替えとか緊張しなさそう」と言われて、なぜかわからないけれど、「まあ、決まっちゃってるしね」と嘘をついた。内心は緊張で心臓の動きがとても速かった。

いよいよクラス発表。緊張とワクワクが入り混じった空気の中、ついに紙が配られた。どこだ、どこだと探し、すぐ見つけることができた。7組の文字と鈴木先生の名前。予想が当たって少し笑ってしまった。みんなから「7組、超濃いね」と言われて、「そんなにやばいの?」と少し不安になったけれど、みんな面白くて良い人たちがたくさんいたから、とても安心した。これから1年がとても楽しみになった。

保護者の皆様へ

▶4/25(木)は授業参観&保護者会です

授業参観は5時間目(13:35~)、保護者会は15:10より**武道場**で行います。

上履きと、外靴を入れる袋をご持参ください。よろしくお願いいたします。

【授業変更のお知らせ】

1組の体育→音楽に変更になりました。体育館棟1F音楽室で行います。